



## SUMARIO

Los alumnos del Instituto «Sefarad» se desplazan hasta el Salto del Caballo

## Pagan por ir a gimnasia



Los alumnos del Instituto «Sefarad», de Toledo, tienen que pagar de su bolsillo 500 pesetas al mes para coger un autobús que les lleve al polideportivo cubierto del Salto del Caballo, donde reciben clase de educación física. La razón de esto se deriva del estado en que se encuentra el centro en la actualidad, en la primera fase de las obras de construcción, que imposibilita que el insti-

tuto cuente con un gimnasio donde llevar a cabo las actividades deportivas. La Dirección Provincial de Educación alega no correr con los gastos del transporte porque éste no está subvencionado en las enseñanzas medias. «Esto ocurre en muchos centros del país», ha señalado Mariano Jabonero, director provincial de Educación. (Foto: C. Moreno)

Controles anti-ETA en las carreteras toledanas

Crónica de lo que pasa por Emilio Romero

Nueva fase de la Autovía Madrid-Toledo

Agustín Velasco, nuevo presidente del CDS de Toledo

Suspendida la adjudicación de obras de la anterior Diputación de Cuenca

Inundaciones en la cuenca del Guadiana

En Toledo

## Manifestación contra el campo de tiro

Alrededor de ochocientas personas se manifestaron el pasado domingo en nuestra ciudad en contra de la instalación de un campo de tiro en la finca ciudarrealena de Cabañeros. Los organizadores de la protesta, la Asociación para la Defensa de Cabañeros, entregaron al Gobernador Civil de Toledo, Pedro Valdecantos, un pliego de más de cien mil firmas en contra del campo de tiro y a favor de la declaración de parque natural.



## MARTES DEPORTIVO

### Tercera División

Los resultados obtenidos por los equipos toledanos que militan en la Tercera División Grupo XVII han sido en general de balance positivo. El Illescas conseguía un valioso empate en el terreno del Alcazar de San Juan, mientras que equipos como el Toledo se imponía con facilidad y gran juego al conjunto, también toledano, del Sonseca, al que estuvo a punto de aplicar un fuerte correctivo goleador.

### Derby Provincial

En el otro derby provincial el Quintanar vencía al Fuensalida en uno de los mejores encuentros de esta jornada. Peor suerte corría el Villacañas, que salía derrotado del campo del segundo clasificado, el Tomelloso. Digno de destacarse fue el gol conseguido por el jugador ciudarrealeno Figueroa, que metió un golazo desde más de 40 metros.

### El Madridejos empató

El Club Madridejense obtuvo un punto de oro en su desplazamiento a tierras alcarreñas. La juventud e irregularidad de la plantilla local fue un handicap para que se diera el resultado final.

### Cross del Chocolate

En la localidad toledano-manchega de Quintanar de la Orden se celebró el pasado domingo la tradicional prueba atlética del «Chocolate». Esta vez el premio -equivalente al peso del atleta en kilos de chocolate- fue para Constantino Esparcia y Ana Isabel Alonso que se impusieron con facilidad en las categorías masculina y femenina senior.

### Sólo perdió el Pistón

La jornada de balonmano del pasado fin de semana se saldó con victorias de todos los conjuntos toledanos a excepción de El Pistón que cayó derrotado ante el Ademar-Daikin. El Puertas Mavisa sufrió mucho por confiarse ante su rival.

### Baloncesto

El Tolcar Polígono ganó al C.B. Cuenca que presentó sólo cinco jugadores, por un marcador 97-81. Por su parte el C.B. Tarancón dio la sorpresa de la jornada al derrotar al líder Club Baloncesto Toledo.